
Закон в действии

16 июня в малом зале Администрации района прошло заседание круглого стола. Главной
темой встречи стало внесение изменений в федеральные законы «Об общих принципах
организации законодательных и исполнительных органов государственной власти
субъектов Российской Федерации» и «Об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации», а также реализация республиканского
закона «О регистре муниципальных нормативных правовых актов Республики
Мордовия».      

  

В работе круглого стола приняли участие гости из Москвы: Андрей Алексеевич Корнеев
– директор Департамента конституционного законодательства, развития федеративных
отношений и местного самоуправления, его заместитель Евгений Николаевич Гаталов,
Александр Евгеньевич Карманов – начальник отдела по вопросам нормативных
правовых актов субъектов Российской Федерации и федерального регистра. А также
Федор Павлович Девятаев – начальник Управления Министерства юстиции России по
РМ, Александр Николаевич Фокин – заместитель руководителя Администрации Главы
РМ, начальник Управления государственной службы, Евгений Валерьевич Грызулин –
заведующий отделом по работе с органами местного самоуправления Управления
государственной службы Администрации Главы РМ. На встрече присутствовали Шамиль
Фатихович Давыдов - Глава Администрации района, Наиля Рафиковна Ерзина – первый
заместитель Главы Администрации района, начальник Финансового управления и
другие официальные лица.
Здесь следует сделать одно отступление. Московские гости – разработчики 136-го
Федерального закона, согласно которому были внесены изменения и дополнения в
Федеральный закон № 131, в частности, касаемо полномочий сельских поселений – их
осталось только тринадцать, остальные полномочия перешли району. Основной целью
визита была проверка того, как все эти новшества реализуются на практике. Члены
комиссии признали проведенную  работу хорошей. 

- Тому, что полномочия сельских поселений сократились в три раза, нельзя не
радоваться, - поясняет глава администрации Большеелховского сельского поселения
Евгений Владимирович Рожаев, также принимавший участие в работе круглого стола. –
Но неотделимо от этого факта нужно говорить о том, что доходная часть, то есть
бюджет поселения, сократился в 5 раз. На осуществление даже сокращенных
полномочий этих средств недостаточно. 
Что же касается круглого стола, разговор получился полезным, главы сельских
поселений смогли поделиться своими проблемами, которые волнуют сельчан. Надеемся,
что на законодательном уровне будут изменения к лучшему.
В свою очередь А.А. Корнеев тоже отметил, что такие встречи полезны, так как
помогают проанализировать ситуацию, сложившуюся после принятия дополнений, и
итоги круглого стола они включат в свой отчетный доклад министру юстиции РФ.
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